
ОТЧЕТ 

о работе депутата Керченского городского совета 1 созыва 

Кутузова Вадима Валериевича, 

избранного по одномандатному избирательному округу № 6 

за период январь-декабрь 2018 г. 

 

 

ОБЩАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

 

Избран депутатом 14.09.2014 г. В отчетный период являлся председателем 

постоянной комиссии Керченского городского совета по вопросам бюджета, 

экономического развития, транспорта и рекреационной деятельности и заместителем 

руководителя депутатской фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском 

городском совете 1 созыва. 

Основное место работы и должность – Государственное казенное учреждение 

Республики Крым «Центр занятости населения», директор территориального 

отделения в г. Керчь (г. Керчь, ул. Кирова, 5) 

Приём избирателей проводится каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 14:00 до 16:00 

по адресу ул. Кирова, 5, каб. 405, а также ежемесячно в общественной приемной ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» по графику общественной приёмной. 

 

Численность избирателей в округе 8635 чел. В границы избирательного округа 

входят: 39 улиц, 20 переулков, 45 многоквартирных домов и 1017 частных 

домовладений: 

 

улицы Андреюшкина, Андрея Мирошника 5,6,7,8,11-51, Баумана, Бодни, Бориса 

Тасуя, Борзенко 2-25, Братьев Перепелицы, Братьев Стрижевских, Братьев Хрони, 

Бувина 3-7, Волжская, Гайдара 5-9, Глинки, Горького 2Б- 2Г, Елизарова, 

Интернациональная, Карла Либкнехта, Керченская, Красногвардейская, Котовского, 

Левина, Маршала Еременко 28, 36-38, Огородная, Перекопская, Петра Королева 14-

18, 19-55, Пограничная, Полевая, Попова, Пржевальского, Разъездная, Самойленко 



10-14, Сельская, Симферопольская, Счастливая, Тополевая, Фрунзе, Шевякова 27-

101, 82-172, Щорса 39-54, Юности. 

Переулки: Алебастровый, Андреюшкина, Братьев Стрижевских, 1 Выгонный, 2 

Выгонный, Гвардейский, Глиняный, Гипсовый, Интернациональный, Каховский, 

Кирпичный, Лермонтова, Ломаный, Ломоносова, Малый, Огородный, Паши 

Ангелиной, Первомайский, Перекопский, Фрунзе. 

 

Схематическое изображение территории округа с жилыми домами: 

 



ПРИЕМ ГРАЖДАН 

 

За отчетный период проведено всего 32 приема граждан, на которых принято 106 

избирателей, в том числе: 

- по территории округа - 20 приемов граждан, принят 51 избиратель; 

- в общественной приемной партии – 11 приемов (ежемесячно, согласно 

графика), принято 43 избирателя; 

- в единый день приема граждан – 1 прием (ежегодно 1 декабря), принято 12 

избирателей. 

 

 

 

По результатам приемов граждан в 2018 г. принято всего 78 обращений граждан, 

в том числе: 

- 65 устных - по всем даны разъяснения действующего законодательства либо 

консультации; 



- 13 письменных: 7 коллективных и 6 индивидуальных, по которым подготовлено 

14 депутатских обращений, из которых 6 направлено в адрес Администрации г. 

Керчи, 2 – в адрес Керченского городского совета, 5 – в адрес государственных и 

муниципальных предприятий, 1 – в прокуратуру г. Керчи. По результатам 

рассмотрения письменных обращений принято решений: 

- положительных, с решением изложенных вопросов 8 обращений; 

- разъяснение норм действующего законодательства 4 обращения; 

- отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам отсутствия 

значительных финансовых и рабочих ресурсов 1 обращение. 

 

РАБОТА НА ТЕРРИТОРИИ ОКРУГА 

 

По результатам прямого общения с жителями и ежемесячных личных 

обходов/объездов территории на протяжении 2018 г., входящих в одномандатный 

избирательный округ № 6, все проблемные вопросы озвучиваются городскому 

руководству для принятия мер по их решению. 

    

  

 

Самые масштабные работы, выполненные на округе в 2018 г.: 

 

- начато строительство сетей водоснабжения и водоотведения по ул. Котовского 

с утвержденной суммой 23,4 млн. руб. согласно Республиканской адресной 

инвестиционной программы и плана капитального ремонта Республики Крым на 

2017-2019 годы; 



- выполнены проектные работы и запланированы средства на капитальный ремонт 

ул. Полевой (не ремонтировалась 30 лет), включая обустройство тротуара, ливневой 

канализации, восстановления уличного освещения, однако ввиду затянувшихся работ 

по замене водовода (последние 15 лет ввиду стопроцентной изношенности не 

ремонтировался даже при утечках воды) капитальный ремонт будет выполнен после 

окончания данных ремонтных работ: 

  

- частично отремонтирована после многочисленных жалоб жителей дорога по пер. 

Гвардейскому: 

 



РАБОТА В ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ 

 

За отчетный период состоялась 21 сессия Керченского городского совета, на 

которых принято 225 решений, из которых голосовал на 18 сессиях, отсутствовал на 

1 сессии по причине служебной командировки по основному месту работы за пределы 

города и на 2 сессиях по причине нахождения в отпуске по основному месту работы. 

 

 

 

Проведено 12 заседаний постоянной комиссии по вопросам бюджета, 

экономического развития, транспорта и рекреационной деятельности, по результатам 

которым даны соответствующие заключения по проектам решений Керченского 

городского совета, относящихся к ведению комиссии, в первую очередь по вопросам 

бюджета города. 

 



    

Практически все заседания постоянной комиссии проводятся с приглашением 

руководителей профильных отраслевых подразделений администрации г. Керчи – 

финансового управления, управления транспорта, управления экономического 

развития, отдела по развитию туризма, на заседаниях постоянной комиссии 

присутствуют представители прокуратуры города, при необходимости приглашаются 

представители контрольно-счетной комиссии города. По результатам рассмотрения 

профильных вопросов постоянной комиссией вынесены 3 письменные рекомендации 

в адрес администрации города по вопросу оборудования муниципальных автобусов 

марки «НЕФАЗ» системами кондиционирования воздуха в салоне, а также по 

вопросам использования муниципального имущества и рационального 

использования бюджетных средств. 

Подготовлены проекты нормативно-правовых актов, регламентирующие вопросы 

организации труда несовершеннолетних школьников в свободное от учёбы время. На 

указанные цели из бюджета города в 2018 г. выделено субсидий в размере 2,4 млн. 

руб., для трудоустройства 110 детей, фактически трудоустроено 120 школьников. 

  

 



Оказывается содействие некоммерческим организациям в сохранении и 

популяризации историко-культурного наследия города – при поддержке постоянной 

комиссии проведён второй городской фотоконкурс «Керченские закоулки», который 

собрал участников с десятков городов по всей Российской Федерации. 

 

  

 

Особое внимание в 2018 г. уделялось своевременному открытию и готовности 

пляжей, расположенных на территории города, переданных субъектам 

хозяйствования по договорам благоустройства территорий, а также продлению 

маршрутов городского общественного транспорта до ряда пляжей (городской пляж, 

пляж пос. Подмаячный). 

 

 



  

 

От постоянной комиссии на регулярной основе являюсь представителем для 

участия в рабочих группах и профильных комиссиях, созданных постановлениями 

администрации города по различным вопросам - транспортного обслуживания; 

компенсации оплаты проезда льготных категорий населения в общественном 

транспорте; готовности городских пляжных зон к приему отдыхающих; на 

публичные слушания по бюджету города и др. Всего в 2018 г. проведена работа в 61 

заседании таких органов. 

 

  

 

УЧАСТИЕ В ОБЩЕСТВЕННО-МАССОВЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ И 

ВЫСТУПЛЕНИЯ (ОСВЕЩЕНИЯ) В СРЕДСТВАХ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ 

 

За отчетный период принимал участие в 225 общественных мероприятиях, по 



результатам которых опубликовано информации в СМИ, всего 104 материалов, в т.ч.: 

 

- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru – 5 публикаций; 

- официальный сайт администрации керчь-город.рф – 1 публикация; 

- сайт kerch.com.ru – 27 публикаций; 

- сайт kerch.fm – 11 публикаций; 

- ТРК «Керчь-ТВ» - 18 выступлений; 

- газета «Керченский рабочий» - 14 публикаций; 

- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, радио) – 27 материалов. 

 

Удельный вес по источникам публикаций указан в диаграмме: 

 

Или по месяцам: 
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СУЩЕСТВУЮЩИЕ НЕРЕШЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА 

 

- состояние дорог общего пользования уличной сети (вопрос ремонта решается по 

мере финансирования, нуждаются в работе вторая половина ул. Фрунзе, ул. Полевая, 

ул. Разъездная, ул. Бувина, ул. Борзенко, ул. Шевякова, ул. Котовского и др., 

проблемными и требующими решения остаются изношенные внутриквартальные 

дороги либо вообще без дорожного покрытия (напр. внутриквартальные дороги, 

прилегающие к ул. Гайдара; в частном секторе – большое количество обращений 

поступает по ремонту дороги по ул. Счастливой, ул. Керченской, ул. Глинки): 

 

 

 

- состояние дорог частного сектора, разрытых при проведении работ по замене 

водовода в районе ул. Полевой (улицы Бодни, Стрижевских) и длительное время 

(свыше полугода) доставляющее значительные неудобства жителям округа, включая 

затопления в разрытостях крупного скота и автомобилей: 



 

 

     

 

- полное отсутствие водоснабжения и водоотведения в многоквартирных домах 

(54 квартиры) по ул. Котовского (нечетная сторона) в связи с отключением их от 

завода «Сармат» и отсутствия подведенного водопровода городской сети 

(продолжается подвоз питьевой воды, начато строительство водопроводных сетей – 

см. п. 3); 

- организация общественного пространства «Сквер Деметры» в районе ул. Бувина; 

- слабый напор при подаче воды в частный сектор по ул. Котовского (четная 

сторона), ул. Попова, ул. Огородная, ул. Братьев Хрони, ул. Тополевая, и др. (начато 

строительство водопроводных сетей – см. п. 3); 

- русло реки Мелек-Чесме (в 2016 г. и 2017 г. проводились разово работы по 

очистке, существует необходимость чистить его на регулярной основе); 

- ненадлежащее содержание общего имущества многоквартирных домов и 

придомовых территорий управляющими компаниями (решается собственниками 



жилья путем обращений в управляющие компании и понуждении их к исполнению 

обязанностей по содержанию МКД в т.ч. путём обращений в инспекцию по 

жилищному надзору и прокуратуру); 

- ремонт (восстановление) уличного освещения в частном секторе (решается 

согласно графику работ СМУП «Горсвет-Керчь», а также по мере поступления 

обращений граждан и заявок диспетчеру); 

- строительство линии уличного освещения вдоль ул. Котовского по маршруту 

движения общественного транспорта № 8; 

- ремонт для учащихся детей пешеходной дорожки по дороге от ул. Шевякова к 

школе № 15: 

  

 

- восстановление тротуаров, наибольшее количество пожеланий по тротуарам ул. 

Мирошника, ул. Полевая, ул. Борзенко (вдоль речки). 

 

Вопросы, жалобы, предложения избирателей также принимаются на: 

- электронную почту v.v.kutuzov@gmail.com  

- страницу в социальной сети https://www.facebook.com/kutuzzzov 

 

22.01.2019 г.  


